

## **Jazz im Audi Forum: Swing-Revival mit dem Pasadena Roof Orchestra**

- **Gefeiert seit 55 Jahren: Elfköpfige britische Band bringt den Swing der 1920er und 1930er Jahre in die Gegenwart**
- **Das Orchester ist am 21. März um 20 Uhr bereits zum fünften Mal zu Gast im Audi Forum**

**Ingolstadt, 13. März 2024 – Seit nunmehr 55 Jahren zieht das Pasadena Roof Orchestra Fans mehrerer Generationen in seinen Bann. Von Anfang an galt das stilsichere und populäre Swing-Orchester von den britischen Inseln als Inbegriff von Eleganz, Stil und Klasse. Die elfköpfige Band steht exemplarisch für ein Swing-Revival, das weite Teile der populären Musik erfasst hat. Am 21. März steht das Orchester bei „Jazz im Audi Forum Ingolstadt“ auf der Bühne des Audi museum mobile – bereits zum fünften Mal in Folge.**

Die „Pasadenas“ sind längst so etwas wie das Original des Swing-Revivals, das, von den USA ausgehend, in den 1990er Jahren eingesetzt hat. Sie bilden eine perfekte Entertainment- und Dance-Party-Maschine, die das Feeling der 1920er Jahre, als der Swing entstand, in die Gegenwart transportiert. Was das Orchester dabei auf die Bühne bringt, ist handwerklich brillant, aufwühlend und von großem musikalischen Witz.

Gegründet wurde das Ensemble 1969. Ein Dachbodenfund gab damals das Startsignal: Er bescherte dem Bäckermeister, passionierten Hobbymusiker und späteren Gründer des Pasadena Roof Orchestra, John Arthy, über tausend Tanzarrangements aus den 1920er und 1930er Jahren – das Kapital des Ensembles. Mit dem Namen seiner Band erinnerte Arthy an den Song „Home in Pasadena“ von Harry Warren aus dem Jahr 1923. Arthy spielte Kontrabass und Sousaphon, 1998 ging er in den Ruhestand. Nach John „Pazz“ Parry war Robin Merrill Leadsänger der Band, ab 1990 sangen James Langton und Duncan Galloway abwechselnd. Galloway, der auch als Schauspieler Karriere gemacht hat, wurde schließlich musikalischer Leiter und Leadsänger des Orchesters – und ist es bis heute.

### **Tourneen mit Robbie Williams und Bryan Ferry**

Von Beginn an hat es sich das Pasadena Roof Orchestra zur Aufgabe gemacht, den Swing zu bewahren. Mit Auftritten in Onkel Pös Carnegie Hall und dem Star-Club in Hamburg (wo auch die Beatles gespielt haben), mit Soundtracks zu Filmen wie „Comedian Harmonists“ oder durch Tourneen mit Robbie Williams oder Bryan Ferry gelang es den Pasadenas, den Swing zu neuer Blüte zu führen.

Inzwischen sind sie auch in Ingolstadt echte Dauerbrenner: Im März kommt das elfköpfige Ensemble um den Meister-Crooner Duncan Galloway zum inzwischen fünften Mal ins Audi Forum.

Karten für das Konzert gibt es online im [Audi Ticketshop](#) zu regulär 25 Euro sowie ermäßigt für 20 Euro. Konzertbeginn im Audi museum mobile ist am Donnerstag, den 21. März, um 20 Uhr.

### **Hinweise für Medienschaffende**

Akkreditierungsanfragen von Medienschaffenden für das Konzert des Pasadena Roof Orchestra bitte bis Montag, den 18. März 2024, per E-Mail an [Michael1.Drotleff@audi.de](mailto:Michael1.Drotleff@audi.de). Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass die AUDI AG die Einladung an Medienschaffende zu dieser Veranstaltung nicht mit dem Ziel ausspricht, ihre journalistische Unabhängigkeit zu beeinflussen oder auf andere Weise zu bewirken, dass gesetzliche Vorschriften verletzt und so der Wettbewerb verzerrt werden könnte. Bitte beachten Sie, dass diese Einladung unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch Ihre\_n Vorgesetzte\_n erfolgt. Tragen Sie bitte Sorge dafür, dass Sie eine eventuell notwendige Genehmigung entsprechend den in Ihrem Hause geltenden Regularien einholen.

### **Kommunikation Audi Foren**

Arno-Michael Drotleff  
Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt  
und Standort Ingolstadt  
Telefon: +49 841 89-39410  
E-Mail: [michael1.drotleff@audi.de](mailto:michael1.drotleff@audi.de)  
[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.

---